



親子でチャレンジの「数の親子キャンフ」

10月21日(土)~22日(日)、主催事業「親子でチャレンジ②『秋の親子キャンプ』」を当所で開催しました。(参加者11家族、31名)当日は気温が低く、時折雨が降ることもあり、内容を変更する場面もありましたが、自然の中で過ごすことの楽しさと共に厳しさなども感じていただける貴重な機会となったようです。

1日目は、兜明神岳登山を予定していましたが雨が強いことから、安全面を考慮し、登頂せず早めに下山することとなりました。その後は、ススキの穂を使っての「ミミズク作り」を行いました。どれも創意工夫されており、可愛らしい作品がたくさん出来上がりました。

2日目は、水晶探しと野外炊事(カレーライスと焼き芋)を行いました。 水晶探しでは、子どもも大人も夢中になって探す様子が見られました。野外 炊事では、カレーライスと焼き芋を作りました。焼き芋は、炭火の上に網を のせてサツマイモをじっくりと焼いていきました。どの班も焼きすぎずに丁 度良い柔らかさの出来ばえとなり、みんなで美味しくいただきました。

参加者からは、「内容が充実しており、とても良かった。天候の急変にも 臨機応変に対応いただけた。」「秋の紅葉を存分に楽しめた。雨で山の頂上 に行けずに残念だったが、山の天気の変わりやすさや、山小屋でのストーブ の暖かさを体感出来て良かった。焼き芋が大変美味しかった。」などの感想 をいただきました。



【ススキの穂で作ったミミズク】



【みんなで美味しくいいただきました】

区界ファミリーデーの「楽してみよう、区界の水晶」

10月28日(土)、当所において主催事業「区界ファミリーデー④ 『探してみよう、区界の水晶』」(参加者 12家族、35名)を開催しました。連日不安定な天候が続いていたことから、急な雨も心配されましたが、この日は暖かな日差しもあり、深まる秋を感じながらの自然観察と水晶探しになりました。



【紅葉の中を歩く参加者】

4つの班に分かれ、自己紹介をしたり、安全な歩き方などの確認をした後、「水晶の森」へ出発しました。途中、清流コースを進みながら、 キノコや秋の草花、生き物の話などの説明を受



【親子で水晶を探す参加者】

けました。到着してからは、水晶のでき方や見分け方、安全に探すポイントなどを 確認しました。子どもはもちろんですが、大人も夢中になって水晶を探す姿が見ら れました。

参加者からは、「秋を感じながら大自然の中で、水晶探しができ、普段なかなか 出来ないことなので、とても良い経験ができた。」「採れた水晶は小さかったが、 たくさん見つけられて子どもも満足していた。」などの感想をいただきました。